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９月射水市議会定例会 

  



①（一括質問方式） 

  金 賢志 議員 （自民射水の会） 

 

１ 農林水産業者への支援事業について 

（１）肥料・燃料価格高騰について 

（２）豪雨及び猛暑による影響について 

 

２ ＡＩオンデマンドバスについて 

（１）実証運行と今後の展開について 
（２）コミュニティバスの運行の見直しについて 

 

３ 今後の観光事業計画について 

（１）北陸新幹線敦賀延伸を見据えた観光コンテンツの充実について 
（２）新湊カニかに海鮮白えびまつりについて 
 

 

 

 

 

  



②（一括質問方式） 

  山本 満夫 議員 （自民射水の会） 

 

１ 市役所男性職員の育児に伴う休暇・休業について 

（１）特定事業主行動計画の数値目標等について 

（２）育児休業等を取得しやすい環境の整備等について 

 

２ 射水市のＤＸプロジェクトの進捗について 

（１）現在の状況と今後の展開について 

（２）射水市第３次総合計画のＤＸ関連事業について 

（３）先進事例の活用について 

（４）今後の取組について 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



③（一括質問方式） 

  高橋 久和 議員（自民射水の会） 

 

１ 和田川ダムの緊急放流の影響把握について 

 

２ 和田川の治水における「十一ケ堰水門」の重要性の認識について 

 

３ 和田川における水害対策について 

 

４ 和田川周辺以外での災害対応について 

（１）土砂災害への対応について 

（２）農地に対する迅速な被害回復と被災者の負担軽減について 

 

５ 今回の大雨災害が庄川右岸用排水対策整備事業に与える影響について 

 

 

 

 

  



④（一括質問方式） 

  杉浦 実 議員（自民射水の会） 

 

１ 小・中学生の通学時の荷物について 

（１）市内小・中学生の荷物の重さの実態について 

（２）「置き勉」の導入に係る市教委の考えと普及状況について 

（３）荷物の軽量化に向けた対策について 

 

２ 校内教育支援センター(スペシャルサポートルーム)の設置について 

（１）学校には通うことができるが、自分の教室に入ることができない児童・生徒 

の現状について 

（２）各学校の対応について 

（３）今後の本市の対応方針について 

 

３ 給水スポットの設置によるペットボトルの削減について 

 

４ 文書決裁の電子化による市役所内業務のＤＸ推進について 

 

 

 

 

 

 

 

  



⑤（一括質問方式） 

  西尾 哲 議員 （自民射水の会） 

 

１ 空き家利活用の促進について 

 

２ 生活困窮者支援について 

（１）現状をどのように把握・認識されているのか 

（２）今後の対応（支援）について 

 

３ 富山新港における釣り文化振興について 

 

４ 友好都市台湾台北市士林区との今後の交流の展望について 

 

 

  



⑥（一括質問方式） 

  大垣 友和 議員 （自民射水の会） 

 

１ 出会い応援事業について 

 

２ 小学校のプール授業について 

（１）プール授業での使用頻度及び夏休み中の使用頻度について 

（２）プールの開放基準について 
（３）プールの経過年数と改修サイクルについて 

（４）プール授業の外部施設利用について 

（５）今後のプールのあり方について 

 

３ 観光分野での関西方面へのアプローチについて 

（１）エビフェス！２０２３ｉｎ大阪の成果について 

（２）北陸新幹線の敦賀駅延伸等に伴う関西方面へのアプローチと今後の展望に 

ついて 
 

４ ＳＡＴＯＹＡＭＡの魅力について 

（１）カーボンニュートラルの実現に向けた里山の保全について 

（２）現在のバイオマス資源の利活用状況について 
（３）里山の景観や文化の保全と観光資源の磨き上げについて 

（４）里山の教育・体験活動フィールドとしての活用について 

 

 

 

 

 

 



⑦（一問一答方式） 

  呉松 福一 議員 

 

１ 特別職報酬等審議会について 

 

２ 非正規雇用者への最低賃金の適用について 

 

３ 射水市の顧問弁護士について 

 

４ 射水市協働のまちづくり基本指針と地域振興会の関係について 

 

５ 公職選挙法に基づく「政治活動用事務所」に係る立札及び看板の類の表示 

について 

 

６ 市の特別職と部長の出退表示盤の設置について 

 

 

 

 
  



⑧（分割質問方式） 

  不後 昇 議員  

 

１ ゼロカーボンシティ宣言に伴う地球温暖化対策地方公共団体実行計画（区域施策

編）の策定について 

 

２ ７月１２、１３日の大雨による被害の対応について 

（１）和田川における市管理の水門の操作について 

（２）内水ハザードマップの作成について 

 

３ 増加する単身の高齢者の終活支援について 

 

４ 本市におけるフリーランスへの将来的な支援について 

 

 

 

 

 

 

  



⑨（分割質問方式） 

  根木 武良 議員  

 

１ ７月１２日夜中から１３日早朝における豪雨による水害について 

（１）和田川沿いの浸水被害の原因と対策について 

（２）補正予算で和田川に監視カメラを設置する目的について 

（３）枇杷首地内の浸水及び二口自治会公民館付近の冠水対策について 

 

２ 岐阜県庄川支流の六厩（むまや）川流域の産業廃棄物埋立処分場建設計画 

について 

 

３ マイナンバーカードについて 

（１）マイナンバーカードの発行件数について 

（２）マイナ保険証の登録者数について 

（３）マイナンバーカードの自主返納について 

 

４ 小・中学校の給食費等の集金について 

（１）私会計と公会計の違いについて 

（２）学校給食費の公会計化について 

 

 

 

 



⑩（分割質問方式） 

  西元 勇司 議員 （自民射水の会） 

 

１ 射水市地域型市民協働事業交付金について 

（１）地域振興会の均等割５０万円の考え方について 

（２）地域振興会を運営する後継者育成の見解について 

（３）地域振興会加算額の世帯区分の見直しについて 

 

２ 市内児童館・遊ぼ～館について 

（１）館内の冷暖房の導入状況について 

（２）屋内遊具設置の体育館・遊戯室の熱中症や防寒対策について 
（３）館内の人身事故件数と負傷部位、発生時の責任の所在について 

 

３ 新規政策提案について 

（１）職員提案制度について 

（２）県外出張の年間件数について 

（３）部局が新たな課題に対処可能なサンドボックス予算導入について 

（４）観光客や災害時に資するコンテナホテルとハブ拠点誘致について 

 

 

 
  



⑪（分割質問方式） 

  石田 勝志 議員 （自民射水の会） 

 

１ 災害時におけるコミュニティ放送の活用について 

 

２ 今後の子育て支援策について 

（１）子育て支援策の今後の方針について 

（２）射水市こどもまんなか応援サポーター宣言について 

（３）こども家庭ソーシャルワーカー配置について 

 

３ 射水市民病院 地域包括ケア病棟への介護福祉士配置について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


